



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



01/06/25

LEGISLATIVO

Tras expulsión del PRI, Alfredo Del Mazo acusa de mentiroso y traidor a Alito Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Anoche se informó que la Comisión Nacional Permanente del PRI expulsó a **Alfredo del Mazo**, exgobernador del Estado de México, de acuerdo con el reporte, la Comisión votó de manera unánime al acusarlo de traicionar al partido. Mas tarde, Alfredo del Mazo fijó postura, en un comunicado, el exgobernador manifestó que la Dirigencia del PRI ha perdido el rumbo, que ha tenido resultados mediocres, que divide la militancia y traiciona los principios del partido, llamó al dirigente del PRI, **Alito Moreno**, mentiroso, cínico y traidor.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-p0FS7T4CxmF3T6VT?e=8K5WvK>